

# 全身前進

10players 1heart beat

令和5年度 第3学年だより 第32号

令和5年12月22日(金)

発行責任者 3学年担任 鈴木 憲

生徒と教師の合い言葉「気づき・考え・実行する」



## 2学期もお世話になりました！

## 充実した冬休みをお過ごしください！

82日間の2学期が終了しましたが、子どもたちのデイリーライフには、「あっという間だった。」「はやかった。」というコメントがたくさん見られます。それほど充実した2学期だったのではないかと思います。友絆祭や全会津中体連駅伝大会、猪苗代支援学校との交流会など、たくさんの行事がありましたが、最上級生らしく、一人一人が活躍する姿がたくさん見られる学期となりました。明日からは冬休みに入ります。時間を大事にし、学級で作った各自の学習計画表を基に充実した冬休みを過ごせるようにしてほしいと思います。保護者の皆様には、2学期も大変お世話になりました。ありがとうございました。



### 2学期を振り返って



3年 佐藤 蒼

私にとって2学期は、とても思い出深く、充実した2学期でした。中でも一番思い出深かったのは、友絆祭と駅伝大会です。

友絆祭では、約4ヶ月前から準備をして、大変なこともたくさんありましたが、楽しい思い出になりました。学年発表は、3年生が丸となって劇の練習をしました。当日の発表は、三年間の中で一番完成度が高かったと思います。有志発表のダンスでは、3年男子全員で、女装をしてダンスをしました。最初は抵抗がありましたが、当日のダンスで、多くの人に喜んでもらった時、女装して良かったなと思いました。今年の友絆祭は、3年間で一番の友絆祭でした。

全会津駅伝大会では、夏休み中からきつい練習があり、正直、少し心が折れそうな時もありましたが、同級生が私を励ましてくれたおかげで、何とか練習についていけました。本番では、今までの練習などを思い返しながら全力で走りました。私のタイムはあまり良くなかったのですが、三年間の中で一番良い駅伝だったと思っています。少し、長い距離を走るのが楽しくなりました。

さて、今日で2学期が終わり、冬休みに入ります。冬休みが終わったら、3学期になり、もう少しで卒業することになります。冬休みは勉強をこつこつとやり、入試で良い点数を出して合格できるようにがんばりたいと思います。また、アルペンスキーでは、けがのないように練習に励みたいと思います。年が明けてすぐに始まる檜枝岐の大会では、良い成績を出せるようにがんばりたいです。そして、県中体連のスキー大会では、回転、大回転の各種目で良い結果を出し、どちらの種目でも全国大会に出場できるようにがんばりますので、応援をよろしくをお願いします。

### ★始業式の持ち物★

- 通知票(家庭の欄を書き押印) 冬休みの学習計画表 制服(白ソックス) 上履き 体操着  
授業の準備 デイリーライフ 各教科の宿題 給食当番は白衣 冬休みノーマディア 筆記用具



### ◎ 3 学期第 1 週の時間割 ◎

1月 8日(月)	祝 成人の日		
9日(火)	第3学期始業式、職員会議 ①始業式②学③英④国⑤数		15:55下校 給食あり
10日(水)	第6回実力テスト、SUT ①国②数③英④理⑤社⑥美		16:25下校 給食あり
11日(木)	SUT ①数②国③音④社⑤理⑥英		16:25下校 給食あり
12日(金)	英語検定 ①理②国③数④道⑤社		14:55下校 給食あり

